

3年目に突入！香大生がつくるラジオ番組 “Art Time Junction”

学生たちが制作するラジオ番組 “Art Time Junction” も今年で 3 年目。

今年度は、7 月から FM 高松コミュニティ放送にて、毎月第一水曜日 22:00 ~ 23:00 に放送しています。

この番組は、平成 25 年度、瀬戸内国際芸術祭の香川大学プロジェクトの一環として制作した “Art Time Junction ～ぼくらの芸術祭～” にはじまり、平成 26 年度は「未来を語り合う」ことをコンセプトとした “Art Time Junction ～ぼくらの未来見学会～” へと続きました。3 年目の今年は「香川を伝える」。香川県の魅力を大学生目線で伝える番組です。もちろん、大学生活のあれこれを語り合うトークも健在です。なお、今年度は「平成 27 年度香大生の夢チャレンジプロジェクト事業」の資金により活動しています。初年度学生 2 名から誕生した学生グループ Radio18 (ラジオエイティーン) も総勢 11 名に増えました。番組誕生時から MC を務める廣瀬渉 (経済学部地域社会システム学科 3 年)、加藤昇 (工学部材料創造工学科 3 年) に加え、宮守義之、須原沙紀 (以上、経済学部経営学科 2 年)、柏慶次郎 (法学部法学科 2 年) らが、本プロジェクトに取り組んでいます。毎月第一水曜日の夜は “Art Time Junction” を聞きながらお過ごし下さい。



今後の放送予定 (第1回目・2回目は終了しました)

毎月第1水曜日 22:00 ~ 23:00	
第1回	2015年7月1日
第6回	2015年12月2日
第2回	2015年8月5日
第7回	2016年1月6日
第3回	2015年9月2日
第8回	2016年2月3日
第4回	2015年10月7日
第9回	2016年3月2日
第5回	2015年11月4日

第50回 さぬき高松まつり総おどりに参加しました！

平成 27 年 8 月 14 日 (金) に開催された第 50 回さぬき高松まつり総おどりに参加しました。

今年もサークル連合 H.O.P. の呼びかけにより、香川大学連として、学生、教職員、附属高松小学校の児童・先生・保護者等、総勢約 200 名が参加しました。振付は本学ダンス部による創作で、学生自身がお手本となり、小学生や留学生等、初めて知り合ったメンバーに丁寧に振付を教え、全員が踊れるようになるまで何度も練習をしました。

本番当日、東レーンのトップバッターで出発。ダンス部による出発宣言でさぬき高松まつり総おどりがスタートしました。約 2 時間、音楽に合わせ、中央通りに集まった方々に「熱く元気な香川大学」を PR することができました。



学長閑話

大学の外に出て学ぶという事 《前号からの続き》 ······ 香川大学 学長 長尾 省吾

- これまで外国留学によって学生がいかに視野を広げ新しい価値観を得て、自身が成長し、他者に影響を与えるのか私の期待も含めて書いてきた。
- 留学するという事は、もう一つ重要な側面を持つと思う。それは日本のここ香川の地で毎日生活し学修していた環境を、外から改めて見直す機会を与えられるという事である。例えば、生命の維持に欠かせない“水”一つをとっても、東南アジアでは飲用に適しないのが普通であり、水道水をそのまま美味しく飲めるという事に感動すら覚えるはずである。
- アメリカの水は場所にもよるが、硬水で沸かすと表面に薄い膜が浮かび味も日本のそれではない。このほかにも、高い公共安全、正確で整然とした主要交通機関、快適な住環境、世界で認められたおいしい日本食等、いくらでも挙げることができる。そして、よく言われている日本人の他者をいたわり、思いやる精神、物事に正確で几帳面、完璧を期す心等、外国の方々がうらやむ精神性が育まれ受け継がれている事にも気付かされるであろう。
- すなわち、意識しなかったわが郷土に思いをはせる機会になり、この日本を見直し、より良い国へと思いが至ると思うのである。

メールマガジン 201 号掲載

香大サークル紹介

香川大学
よさこい連 “風華”



んには！私たちは香川大学よさこい連 “風華” です。

全国の皆様に笑顔、そして感動を届けるために各地の

お祭りに参加しております。よさこいを通して人の繋がりを大切にすることを目標に、たった一度しか訪れない大学生活で“今しかできないこと”を本気でやっています！一期一会の出会いを大切に青春を駆け抜けるサークルです！！



はじめまして！僕たち臨床推論勉強会では、主に横井内科の横井先生をお招きして定期的に勉強会を行っています。横井先生が経験された症例をもとに、学生たちで鑑別疾患や検査、診断を考えています。参考書などではなかなかわからない実際の診療の流れや考え方のプロセスを学べるので、日々の勉強にも役立てられると思います(^^)興味があればぜひ実際に参加してみてください。お待ちしています！



ヤングテクニクス
テクニクス



ヤングテクニクスは全員で 38 人おり、週 2 回で体育館をかり、楽しくバスケットボールをしています！経験者と初心者が上手く絡み合い、いつも試合は白熱します。またイベントも沢山あり、みんなが参加し、他のサークルにはないような団結力で取り組める、仲の良いサークルです。夏には合宿もあり、川遊びやバスケなど楽しいイベントが盛り沢山です！

まだまだこれから入部も可能ですので興味があれば見学しにきてください！



医学部
臨床推論勉強会